



Caldera preguntará al ministro Wert en el Congreso por el recorte de las becas universitarias

:: R. RÁBADE / WORD

SALAMANCA. El diputado del PSOE por Salamanca, Jesús Caldera, trasladará al Ministerio de Educación las quejas y las dudas sembradas por José Ignacio Wert entre la comunidad universitaria, por el resultado final del proceso de adjudicación de las becas de régimen general destinadas a los estudiantes en el curso 2013-2014.

Los socialistas quieren conocer la versión oficial del Ministerio sobre la caída generalizada de las dotaciones de las ayudas ministeriales en el último periodo lectivo. En opinión del secretario provincial del PSOE, Fernando Pablos, la filosofía del PP se basa en la idea de que «las becas han dejado de ser un derecho que garantiza la igualdad de oportunidades, y se han convertido, para ellos, en un premio para los mejores estudiantes». Pablos considera que los recortes en las becas están afectando, fundamentalmente, a los estudiantes pertenecientes a las familias con las rentas más bajas. En su opinión, tras el complejo mecanismo elegido por el Ministerio en la adjudicación, con el establecimiento de partes fijas y partes variables en las cuantías, se oculta una idea constante en Wert, como es que «sobran universitarios, pero son siempre los de los demás y nunca los de ellos», ironizó Pablos.

La nueva estrategia socialista en relación con las becas se produce después de el Ministerio de Educación haya asignado a más de un millar de alumnos de la Usal las becas del pasado curso con una dotación de cero euros. La resolución final de este proceso ha tenido lugar en plenas vacaciones estivales, concretamente el 23 de julio con la publicación de la resolución ministerial en el BOE.